



2021年10月号

雄湊キャンパス

日赤和歌山医療センターキャンパス

2021.8.8

和歌山看護学部のオープンキャンパスを雄湊キャンパスで開催しました。

今年度は初めて日赤和歌山医療センターキャンパスも開放し、オープンキャンパスに申込された方限定でキャンパスの見学ができるプログラムを企画しました。そして、今年度はオープンキャンパスのノベルティも新しくなり、気分も一新！学生スタッフの皆さんも参加者のご案内や学生プレゼン、企画ツアーなど、感染症対策を行いながらも参加者全員に楽しんでもらえるように工夫を凝らし、当日は魅力いっぱいのオープンキャンパスを参加者の方に見ていただくことができました。昨年に引き続き、感染症対策で学生同士も対面ではなかなか会うことが難しいため、普段接することが少ない上級生や下級生とも交流できる良い機会となりました。学生スタッフに興味がある方は来年度のオープンキャンパスで、是非参加してくださいね！



おつかれ  
さまでした!

当日担当してくれた学生スタッフの皆さんです！



呼吸音聴取の説明、体験



血圧測定トレーナーの説明



全体説明会



## PCR検査の実施

2021.5.11～

本学では新型コロナウイルス感染拡大の予兆の早期探知のため、内閣官房が実施する唾液PCR検査によるモニタリング調査に参加することとなり、5/11(火) 医療保健学部看護学科1年生を対象に、まずは本学の第1回目として実施しました。その後も、五反田キャンパスでは5月～7月までの間に、計5回、学生・教職員合わせて約420名以上が唾液PCR検査を実施しました。ワクチン接種はほとんどの学生が終了していますが、今後も医療系大学の学生としての自覚をもち、皆さんの大切な家族や友人に「感染させない」ためにも引き続き感染予防対策をしましょう！！



## 国立病院機構立川キャンパス

令和3年度立川市消防団 機能別分団員（学生消防団）基本活動訓練（参集訓練）が行われました。2021.8.22

今回の参集訓練はオンラインにて実施され、2年次生23名、3年次生19名、4年次生16名、合計58名が参加しました。訓練は、立川市消防団 団長の挨拶、本団紹介に続き、災害時における機能別分団の役割を学びました。機能別分団員の活動内容は大規模災害時の救命活動、及びそれに関連する訓練や行事に参加するとともに大学で学んだ知識・技能を活用して救命救助活動を行うこととなります。今後の活動は、令和3年11月14日（日）総合防災訓練、令和4年1月9日（日）立川市消防出初式、令和4年2月頃予定の上級救命講習・応急手当普及員講習です。日頃より防災意識を高めて今後も継続して地域に密着したよりよい社会貢献活動ができる取り組みを展開してまいります。写真は訓練と同じ日に立川キャンパスで行われたオープンキャンパスに有志で参加した4年次生団員です。



短冊に書かれた願いが叶いました。

2021.07

学友会イベント委員会では、七夕やハロウィンなど行事ごとに活動しています。昨年は新型コロナウイルスの影響で活動が制限されましたが、今年は千葉看護学部の正面玄関に大きな七夕飾りを置くことができました。笹の葉には願いが書かれた短冊がたくさん下がりましたので、各学年数名ずつ、願い事を織姫に代わり叶えました。登校日が限られているため、買い出しは一日で行いました。短冊に書かれた一文から、もらって嬉しいものを想像して選ぶのは楽しかったですが、こちらが勝手に選んでいるので、喜んでもらえないかもという心配もありました。願い通りの品物を渡した時の表情は写真の通りで、企画した私たちも嬉しかったです。今回当選しなかった方の短冊には「来年は当たりますように」とイベント委員会で書いておきました！きっと来年はみなさんが当たるはずですね？！



正面玄関に飾られた七夕かざり



私たちの願いが叶いました！

4年生が公衆衛生看護学実習を行いました。

2021.04～08

千葉看護学部では初めてとなる4年生の公衆衛生看護学実習が、保健所・保健センター・健康管理センターで行われました。保健所・保健センターでは感染対策を含めた行政保健師活動の実際を学び、健康管理センターでは、特定健康診査受診者への保健指導と地域診断を踏まえた健康教育を行い、健康課題に応じた保健指導のあり方を学びました。



保健所での講義



保健センターの前で



健康管理センターでは、骨粗しょう症予防の健康教育を行いました

## 3年生の病院実習

2021.8.30～

国立病院機構キャンパスでは、8月30日から東が丘・立川看護学部臨床看護学コースの3年次生が病院実習を行っています。隣接する東京医療センターをはじめ、東京病院、東埼玉病院などの医療施設や保育園での実習を約5か月間行います。体調管理を万全にしたうえで、感染対策としてマスクや手指消毒にフェイスシールドなど徹底しそれぞれの実習で人数の制限や時間の短縮など様々な工夫がなされています。学内に戻ってきてからも座席の間隔をあげ、ビデオ学習なども取り組んでいます。



## 世田谷キャンパス

## イベント委員会による七夕イベント開催！！

2021.07

船橋キャンパスと同様に世田谷キャンパスでも七夕イベントが開催されました。様々なイベントが中止される中、アイデアを出し合って開催に漕ぎつきました。コロナ対策もしっかり行いながら短冊に書かれた希望を叶えてくれました。イベント委員会の委員長！そしてイベント委員会の皆さん！お疲れ様でした。そして、ありがとうございました。



## 編集後記

早いもので、もう後期セメスターになりました。新型コロナウイルス感染症の収束が待ち遠しいですが、時間は進んでいきます。皆さんの大学生活も同じですよ。出来ることを出来る範囲内で楽しみましょう。貴重な時間を有効に使ってください。ただ、もう言われ慣れてしまっているかもしれませんが「感染対策」、「マスク着用」「手洗い」「うがい」「3密を避ける」（←懐かしい言葉になってしまいました）感染しないためにすべきことはたくさんあります！まだまだ気を引き締めていきましょう！



発行日：2021年10月1日 発行：学生支援センター

東京医療保健大学